

GW明けの“感染再拡大”懸念 吉村知事『大切なのは増え方…今後1週間の注視必要』

5/9MBSnews

最大で10連休という人もいたゴールデンウィーク。3年ぶりに「行動制限」がなく、全国の観光地は多くの人で賑わいました。(会社員・20代)「10連休でした。東京に行きました。(Qリフレッシュできた?)めっちゃできましたね。やる気しかないです」

(公務員・30代)「私サーフィンをするので、真ん中の3連休は海に行きました。海に行った時にすごく人が多くて、みなさんこれまでは自粛されていたけど、わりと自由に外出できているのかなと」

一方、5月7日に沖縄県では過去最多となる2375人の新型コロナウイルス感染が確認されるなど、全国的に感染再拡大の傾向がみられます。関西でも、京都府では5月8日に1167人の感染者が確認されるなど、感染再拡大の傾向もみられています。

(京都府 西脇隆俊知事)「今回のゴールデンウィーク中に、日ごろ会わない人と接触する機会は増えているのではないかと想定しておりますので。今週の半ばから後半にかけてどれくらいの感染者数の状況になるのか」

また、大阪府でも5月7日の感染者数は、前週の4倍近い4192人となるなど、週末の感染者数は増加しています。連休明けの5月9日、大阪府の吉村洋文知事は感染者数について「増加傾向になる」との見方を示しました。また、来週中ごろには対策本部会議を開き、飲食店の利用時は「同一テーブルは4人までで2時間程度以内」などとしている府民への要請について、今後の方針を判断するとしています。

(大阪府 吉村洋文知事)「大切なのは増え方だと思っています。新たな波を形成するような増え方になるのか、あるいはそうはならないのか。今週1週間の感染状況を注視する必要があると思っています」

今日のyoutube紹介 [コントロールを押しながら下線をクリック](#)

●GW明けの“感染再拡大”懸念 吉村知事『大切なのは増え方…今後1週間の注視必要』

<https://news.yahoo.co.jp/articles/94df094e53dddb0c29eec7b74f09ef7bb10dd0ee>

●東京で新たに3011人の感染確認 3日連続で前の週の同じ曜日の人数を上回る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/86bdae6da1b9f25c5c888a4cd7fd7a8021a0b6a8>

●人が動いた連休が明け感染者数への影響は?愛知県

<https://news.yahoo.co.jp/articles/574a22cacec237d85996d3c1e2cfd36f7be55d91>

●医師に聞く 連休後 感染拡大の懸念は?気を付けるポイントは?北九州

<https://news.yahoo.co.jp/articles/b4b9a44abae31b725331fa390ed657c90af5e4a9>

●外国人観光客来月メドに受け入れ再開へ 水際緩和に岸田総理「状況が変わった」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/d3b197f9aa6696eef28418389490a17695d10b11>

●新型コロナワクチンを接種後に下半身不随に【大石が聞く】

<https://www.youtube.com/watch?v=xQ2AQKiPBRk>

●【最後です】新型コロナに感染したことで感じたことやコレから注視していく視点を語っていきました。やはり重要だと思います。

<https://www.youtube.com/watch?v=NF9IeZEzXNw>

今日のPDF紹介 [コントロールを押しながら下線をクリック](#)

●新型コロナ 日本の「感染経験者」は国の調査結果よりずっと多い?

●子どもの受診、コロナ前より2割減 低所得世帯で顕著チャートは語る

●北京市、コロナ警戒強化 週3回のPCR検査を全域に拡大